

El Universal
30 abril 1951

QUE EL CASO DE COLIMA SIGUE SIENDO PROBLEMA

Se habla de licencia al gobernador o desconocimiento. Políticos en juego

El más grave problema planteado a la Secretaría de Gobernación en mucho tiempo, continúa siendo el suscitado por el conflicto existente entre los Poderes del Estado de Colima, y el cual, según las informaciones obtenidas ayer por EL UNIVERSAL entre varios prominentes políticos de la entidad, ofrece varios aspectos que lo hacen sumamente complejo.

En primer término, según nuestros informantes, entre los cuales estuvo el licenciado Francisco Rivera, el diputado por el Distrito de Manzanillo y presidente del Congreso Local, licenciado Francisco Yáñez Centeno, ha consignado al Procurador de Justicia del Estado el desfalco que existe en el tesoro del

(Sigue en la Página Veintiuno)

Que el Caso de Colima

(Viene de la Primera Plana)

Gobierno, y que se hace ascender a poco más de ochocientos mil pesos; la consignación fué motivada por un acuerdo de los legisladores colimenses, y en ella se pide la aplicación de la Ley de Responsabilidades de Empleados y Funcionarios de la Federación al general José de Jesús González Lugo y los miembros de su administración.

Pero aunque es posible que los acusadores tengan base para su denuncia, según los informantes de EL UNIVERSAL las corrientes políticas nacionales no son ajenas a los hechos, ya que el licenciado Yáñez Centeno es miembro significado del henriquismo que existe en el Estado; se nos indicó que el coronel Jesús Otero Pablos, considerado como el hombre fuerte de Colima, con objeo de no violar su promesa hecha recientemente a los funcionarios de la Secretaría de Gobernación, en el sentido de no intervenir más en la pugna de los Poderes de la entidad, se halla actualmente en Los Angeles, California, sin embargo de lo cual continúa dirigiendo ocultamente la acción enderezada en contra del gobernador González Lugo.

ELECCION DE NUEVOS DIPUTADOS

Por otra parte, el Partido Revolucionario Institucional está interesado en que el problema se resuelva cabalmente, ya que hasta ahora, no ha sido lanzada la convocatoria para la elección de los diputados locales cuyo período se iniciará en septiembre próximo.

Esta convocatoria debía haberse hecho pública el 1º de abril pasado, pero se ha detenido, lo que ha dado como consecuencia que el henriquismo, el Partido Acción Nacional, la Unión Nacional Sinarquista y aún el Partido Comunista, hayan desarrollado activos trabajos de reclutamiento de importancia, aprovechándose del descontento reinante en contra de la actual administración de gobierno.

Además, la integración de la próxima Cámara local tiene excepcional importancia, según nuestros informantes, ya que se considera que será ante ella que el general González Lugo solicitará licencia para se-

...ción de
...ar la obra de Gustavo Brel,
puede dejar de evocarlos al escu-
uden a mi pluma, es porque no
si los títulos de obras de Bach
rio de Navidad, el Actus Tragicus,
mo lo son Las Pasiones, el Ora-
s compuesto. La obra es humana,
generosidad de corazón de quien
tura, la nobleza de sentimientos.
Oyendolos se advina la gran
estímulo análogo acerca de su au-
Los Peregrinos de Emmaus dan un
la técnica.
I corazón no menos que del rigor
ras atestiguan de las cualidades
en un músico completo cuyas
maestría de las formas, sino tam-
ente el más perfecto ejemplo de
erto, que el Cantor no fué sola-